

# ONE VOICE



24 de enero 2025

## Sobre la producción de los modelos Renault Oroch y Renault Stepway en Brasil

Frente a la información que ha circulado en algunos medios especializados, RENAULT-Sofasa se permite informar que la producción y comercialización del Renault Stepway en Colombia continúa con total normalidad, garantizando su disponibilidad en el mercado colombiano y su exportación a otros países de la región.

En relación con la pick-up Renault Oroch, se aclara que la versión con motor Turbo de 1.3 litros dejó de comercializarse en Brasil. No obstante, su producción y exportación continúan hacia otros países de la región, incluido Colombia, donde este modelo lidera como el número uno en su segmento.

RENAULT-Sofasa reafirma su compromiso con los colombianos, asegurando la continuidad de estos dos modelos que han conquistado el corazón de miles de clientes por su confiabilidad, versatilidad y excelente desempeño. Invitamos a todos a seguir disfrutando de la experiencia Renault con la tranquilidad de que estos vehículos seguirán formando parte de nuestra oferta en el país.

### ACERCA DE RENAULT-SOFASA

Con 55 años en Colombia y más de 1.7 millones de vehículos ensamblados, RENAULT-Sofasa lidera la transformación de la movilidad en el país. Desde su planta en Envigado, produce modelos icónicos como Logan, Sandero, Stepway y Duster para el mercado local y otros países de Latinoamérica.

En línea con el plan estratégico global "Renaulution", la marca impulsa la movilidad sostenible en Colombia e incorpora todas las tecnologías a su portafolio, incluyendo su línea E-TECH, que cuenta con cuatro modelos 100% eléctricos y la Renault Arkana E-Tech hybrid, alcanzando un 30% de electrificación en su portafolio. Para facilitar el acceso a sus vehículos, la marca ofrece soluciones como Mobilize Financial Services, Plan Rombo, Mobilize Power Solutions para cargadores eléctricos y Renault Renting para renta de vehículos a largo plazo.

RENAULT-Sofasa es reconocida como uno de los mejores lugares para trabajar y certificada GPTW (Great Place to Work 2024) en Colombia para las Mujeres), líder del sector automotor en el ranking de innovación de la ANDI y reconocida, además, como la empresa número uno del sector automotriz en el ranking de reputación Merco Empresas 2024. La compañía es un motor de desarrollo de talento que fortalece al Grupo Renault a nivel mundial con laboratorios de innovación como el Polo de Altitud y Pendiente para asegurar que los vehículos comercializados se adapten a la topografía colombiana.

### SALA DE PRENSA RENAULT COLOMBIA

Consulte las novedades de Renault Colombia en su Sala de Prensa, disponible en <https://prensa.renault.com.co/newsletter/>, y manténgase siempre informado en un solo lugar.